

Hundertprozent für Familien

Das Landhaus Aeverbeck ist seit 10 Jahren im Verbund der Familotels

Bergen, 31.08.2023. „Das Landhaus Aeverbeck zeigt, wie sich ein konsequenter Fokus auf Familienurlaub für eine ganze Urlaubsregion positiv auswirken kann“, lobt Sebastian J. Ott, Aufsichtsratsvorsitzender von Familotel, das Unternehmen der Familie Aeverbeck-Pennington in Bergen bei Celle. „Wir danken ihnen für die Treue und den kooperativen Austausch in diesen Jahren“, so Ott weiter. Seit 10 Jahren ist das Landhaus Aeverbeck ein aktives, partnerschaftliches Mitglied der Hotelkooperation. „Die Lüneburger Heide ist mit der einzigartigen Natur und dem vielfältigen Angebot für Kinder eine Ganzjahresdestination für Familien“, ergänzt das Ehepaar Aeverbeck-Pennington, Inhaber des Landhaus Aeverbeck.

Die Anforderungen an Familienurlaub unterliegen stetigen Veränderungen. Um diesem Wandel standzuhalten und neue Erfordernisse rechtzeitig aufzuspüren, unterstützen sich die Mitglieder bei Familotel gegenseitig. War es früher üblich, den jährlichen Familienurlaub am Stück in einer angenehmen Umgebung zu buchen, muss heute mit ausgefeilten Angeboten auf die individuellen Bedürfnisse aller Familienmitglieder eingegangen werden. Die Familie Aeverbeck-Pennington schätzt vor diesem Hintergrund vor allem die Zusammenarbeit mit dem Familotel Verbund durch gemeinsame Marketingmaßnahmen mit hoher Reichweite und den Austausch mit anderen Hoteliers.

Das Landhaus Aeverbeck besticht neben seinen hervorragenden Bewertungen, vor allem durch seine idyllische Lage am Südrand der Lüneburger Heide. Perfekt für Familienurlaub ist das Gebäude-Ensemble eines früheren historischen Bauernhofs mit stilvollen Apartments, einer Spielscheune, vielen Hoftieren, einem Gemüsegarten und diversen Reitangeboten. Ein weiteres wichtiges Kriterium ist das umfassende Angebot für die jungen Gäste: Im Landhaus Aeverbeck gibt es fürs Baby bis hin zu Kindern von ungefähr 12 Jahren passende räumliche Bereiche, Betreuungs- und Spielangebote. Diese sind nun zentral in der neu umgebauten Scheune zu finden, die auf über 600 Quadratmetern noch weitere Gemeinschaftsbereiche bietet.



Familotel wurde vor knapp 30 Jahren von damals sechs Mitgliedern gegründet, ist heute mit über 60 Hotels in sechs Ländern vertreten und gilt als Marktführer im Bereich der Familienhotellerie. Den Verbund wirtschaftlich eigenständiger Anbieter eint die konsequente Ausrichtung auf die besonderen Bedürfnisse von Familien im Urlaub. Familienhotels, wie das Landhaus Averbeck, bieten ein familienfreundliches Umfeld samt kindgerechter Ausstattung, altersgerechter, professioneller Kinderbetreuung sowie Verpflegung und das alles nach geprüften Standards. Dafür gibt es die „Schöne-Ferien-Garantie“ und das Versprechen, mit abwechslungsreichen Spiel- und Freizeitangeboten, sowohl gemeinsame Erlebnisse als auch Freiraum für jedes Familienmitglied zu ermöglichen.

Kontaktdaten:

Landhaus Averbeck
Hassel 3
29303 Bergen
Telefon: +49 5054-249
Internet: landhausaverbeck.de
E-Mail: info@landhausaverbeck.de

Ansprechpartnerin Marketing und Presse:
Beate Stoßberg
Telefon: +49 5054 35 999 83
E-Mail: bs@landhausaverbeck.de

Pressefotos: <https://www.landhausaverbeck.de/presse/>

